

NOTA DE PRENSA

IIAP promueve protección

DÍA MUNDIAL DE LOS HUMEDALES



Iquitos, 1 de Febrero 2013;

El 2 de febrero de cada año, se celebra el Día Mundial de los Humedales, en conmemoración a la fecha en que se adoptó la Convención sobre los Humedales, el 2 de febrero de 1971 (Ramsar, Irán 1971).

Es así que organismos oficiales, organizaciones no

gubernamentales y grupos de ciudadanos de todos los niveles de la comunidad aprovechan la oportunidad para realizar actos y actividades encaminados a aumentar la sensibilización de la población acerca de los valores de los humedales y los beneficios que estos generan.

Pese a la enorme difusión sobre la importancia de los humedales, aún nos queda mucho por hacer para promover su protección, es más algunos no saben que los humedales comprenden una amplia variedad de hábitat tales como pantanos, ríos y lagos, zonas costeras como manglares y praderas de pastos marinos, pero también arrecifes de coral y otras zonas marinas de una profundidad no superior a seis metros en marea baja, así como los humedales artificiales, tales como los estanques de tratamiento de aguas y residuales y los embalses.

En nuestra Amazonía, los humedales son ecosistemas sumamente importantes y además frágiles; estos comprenden toda el área inundable por la creciente de los ríos, las cochas, pantanos, renacales, pungales, aguajales, etc. Las cochas y las zonas de inundación por los grandes ríos son zonas de reproducción y crecimiento de los peces, la principal fuente de proteínas de la población, especialmente la población rural.

Otro de los humedales amazónicos típicos e importantes son los aguajales, en donde crece la palmera aguaje que produce los frutos más apreciados por el poblador Loretano; pero estos ecosistemas albergan además una muy diversa fauna, tanto de aves como de mamíferos, que se alimentan de sus frutos. De acuerdo con los últimos estudios que está desarrollando el IIAP, Los aguajales almacenan gran cantidad de materia orgánica, convirtiéndose así en los mayores almacenadores de carbono.



Instituto de
Investigaciones
de la Amazonía
Peruana

"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA

El compromiso activo y responsable de cada uno de nosotros es fundamental, y puede ser a través de diversas actividades como por ejemplo viabilización y apoyo a los proyectos que trabajen en armonía con la protección de humedales, involucrar a niños y jóvenes a ser

Responsables de la conservación y uso sostenible de ríos y lagos de su entorno, elaboración de trípticos, cuentos, tiras cómicas, etc. que nos lleven a reflexionar sobre este importante tema.

Decidir abandonar el estado de pasividad puede marcar una gran diferencia entre un presente amenazador y un futuro con esperanzas que nos permita gozar de los múltiples beneficios que nos brindan los humedales. Es hora de actuar, el futuro sigue estando en nuestras manos.

Educación Ambiental IIAP